

## Elektronischer Lack macht Auto zur fahrenden Disco-Kugel

22.10.2018



Dieses Auto blinkt! Nicht nur mit den Blinkern, sondern auch auf Motorhaube, Dach und Heck! Auf der Essen Motor Show wird ein Ford Mustang zu sehen sein, der dank einer neuartigen elektronischen Lackierung entweder zum Motorengeräusch oder zur Musik leuchten und blinken kann.

### **Leadin**

Ein Auto das blinken kann, ist eigentlich nicht ungewöhnlich. Beim Ford Mustang von Klaus Stadler ist das allerdings absolut ungewöhnlich. Das Auto ist vielfältig getunt, aber auf der Essen Motor Show im Dezember werden die Besucher nicht über die Tieferlegung oder die 700 PS staunen. Es ist der Lack, der es in sich hat.

O-TON 1 Das Besondere ist der effektive Leuchtlack

### **Zwischenmoderation:**

Man könnte also sagen, das Auto wird zur fahrenden Lichtorgel. Auch an den Türen gibt es einen dezenten Schriftzug, der aufleuchten kann. Und wer es zum ersten Mal sieht, fragt sich natürlich sofort: Wie funktioniert denn das?

O-TON 2 Elektronischer Leuchtlack.

### **Zwischenmoderation:**

Eines dürfte dann aber auch schnell klar sein. So ein blinkender und leuchtender Lack, der das Auto fast zur Discokugel macht, ist nicht ganz billig zu haben.

O-TON 3 Der Lack kostet einen guten Mittelklassewagen

### **Zwischenmoderation:**

Neben den Kosten dürften sich interessierte Nachahmer allerdings vor allem eine Frage stellen. Die Entwicklung des leuchtenden Lackes kommt aus den USA, wo man durchaus häufiger mal sehr ungewöhnliche Autos auf der Straße sehen kann. Bei uns aber machen Straßenverkehrsordnung und der Gesetzgeber bei vielen Ideen einen Strich durch die Rechnung. Wie sieht es denn da mit dem blinkenden Lack aus?

O-TON 4 Keine grelle Beleuchtung und strahlt nach oben